

AZ, 15.4.14

Große Freude

Laufsport TV Jahn neuer Stützpunkt

Kempten Die Deutsche Ultramarathon-Vereinigung (DUV) hat Kempten zum vierten Förderstützpunkt in Bayern ernannt. Bei einem Lehrgang in Kempten überreichte DUV-Sportwart Michael Irrgang dem TV Jahn Kempten die Ernennungsurkunde. Mit Antje Schuhaj und Jörg Schreiber betreuen zwei erfahrene und erfolgreiche Langstreckenläufer den Förderstützpunkt.

Darüber hinaus hatte Irrgang eine Überraschung parat. Die Jahn-Athleten Mirco Berner, Anton und Simone Philipp vertreten die deutschen Farben bei der Internationalen „Talent Challenge“ Anfang Mai in Bödefeld (Nordrhein-Westfalen). Dieser Teamwettbewerb wird mit

den Vertretungen aus Belgien und Holland ausgetragen. Die DUV betreut und organisiert Wettbewerbe, die über die normale Marathondistanz (42,195 Kilometer) hinausgehen, insbesondere 100-km-Läufe, 24-Stunden-Rennen, überlange Trail- und Landschaftsläufe.

Für den DUV-Lehrgang hatten sich 20 Teilnehmer in der „JUFA“ einquartiert. Anton Philipp führte die Gruppe mit einem Tobellauf nach Rechtis, wo seine Frau Simone mit Verpflegung wartete. Danach ging es zurück über den Eschacher Weiher, Blender und Mariaberg. Informationen aus erster Hand zum „Transalpine Run“ erhielten die Teilnehmer von Dr. Thomas Miksch und Anton Philipp. (hg)



Michael Irrgang (Zweiter von links) überreichte TV Jahn-Vizepräsident Helmut Gottwald (Dritter von links) die Ernennungsurkunde zum Stützpunkt. Freude herrschte darüber auch bei den Läufern Antje Schuhaj und Dr. Thomas Miksch. Foto: Gottwald